



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

15/12/2023

LEGISLATIVO

“Hoy no basta con ser una cara bonita o tener un montón de likes”, asegura José Luis Garza ante elecciones 2024

El presidente del PRI en Nuevo León aseguró que para ganar la contienda electoral se requiere contar con una diversidad de capacidad.



José Luis Garza Ochoa, presidente del PRI en Nuevo León | Leonel Rocha

César Cubero

Monterrey, Nuevo León / 14.12.2023 13:33:00



El presidente del **PRI en Nuevo León, José Luis Garza Ochoa**, aseguró que para lograr la victoria en el proceso electoral 2023-2024 se **requerirá contar con una diversidad de capacidades y no solo ser “una cara bonita” o tener “un montón de likes”**.



En entrevista para Telediario Radio, con Tania Díaz y Luis Carlos Ortiz, el priista destacó que la coalición que consolidaron ayer entre el **PRI, el PAN y el PRD**, “*Fuerza y Corazón por Nuevo León*” tiene como fin recuperar la **grandeza del estado**, y por ello, dijo, fue que dejaron atrás sus diferencias ideológicas.

Mientras que por el lado de los varones mencionó para la capital de Nuevo León a figuras como **Ildefonso Guajardo**, **Paco Cienfuegos** o el ex alcalde de Monterrey y ex procurador del estado, **Adrián de la Garza**.

“Para el tema particular de Monterrey **tenemos grandes y valiosas mujeres**, simplemente pongo ejemplos de la calidad de mujeres que participan aquí, podemos hablar de la presidenta de la Cámara, Marcela Guerra, la diputada Ivonne, la diputada Karina”.

“O grandes personajes como Adrián de la Garza, Paco Cienfuegos, Ildefonso Guajardo”, manifestó.